

# GRAND PRIX DE L'INTERNATIONAL DES CONSEILLERS DU COMMERCE EXTERIEUR

Sophie ARNAUD – CC BY NC SA – 03 juin 2024

La cérémonie de remise du Grand Prix de l'International des Conseillers du Commerce Extérieur Auvergne-Rhône-Alpes a récompensé le 27 mai 2024, des projets à l'international dont ceux de deux étudiantes du BTS CI de MADE In Sainte-Marie Lyon.



Les lauréats sont évalués sur l'intérêt du projet mais aussi l'originalité, le réalisme, le degré d'analyse, la précision et la clarté tant de leur dossier que de leur prestation orale.

Cette année, pas moins de 35 dossiers présentés, toutes catégories confondues, une compétition donc intense entre étudiants. Le 1er prix dans la catégorie Bac +2/3 a été décerné à 2 étudiantes du BTS Commerce International de MADE in Sainte-Marie Lyon : Alexia CAMPOS MARQUES et Lia MOREL.

---

Toutes deux ont travaillé pour l'entreprise AUDIOVISIT qui conçoit des systèmes de visite audio et vidéo pour divers acteurs culturels dont le Louvre et le Mucem. Elles ont ainsi analysé le marché culturel Allemand afin d'exporter un des produits de l'entreprise au développement prometteur, l'audiophone.

Alexia et Lia bénéficieront d'un suivi particulier avec les conseillers du commerce extérieur Auvergne-Rhône-Alpes et de précieuses opportunités (Stage, VIE) .